

Convocan a Encuentro Continental Africano de Solidaridad con Cuba



La Habana, 7 sept (RHC) El VII Encuentro Continental Africano de Solidaridad con Cuba reunirá voces amigas de la nación caribeña y en rechazo a la política hostil de Estados Unidos, indicó la convocatoria divulgada hoy en esta capital.

Organizado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), el evento tiene entre sus objetivos fortalecer los lazos entre el continente africano y la isla, aseguró la vicepresidenta primera de la institución, Noemí Rabaza.

Asimismo, rendirá homenaje al líder histórico de la Revolución Fidel Castro y a Ernesto Che Guevara, símbolos internacionalistas en las luchas por la independencia de los pueblos, agregó durante el anuncio.

La cita, prevista a celebrarse en Mozambique en noviembre de este año, adoptará el formato virtual a causa de la Covid-19 desde la plataforma Jitsi Meet a partir del 7 de octubre.

El certamen reunirá iniciativas e intercambios de estrategias a favor de la solidaridad con la isla y contra el cerco económico, comercial y financiero de Estados Unidos y su recrudecimiento por las administraciones de Donald Trump y Joe Biden.

En ese sentido, la convocatoria rechaza la actual guerra no convencional contra el país, dirigida a provocar la desestabilización político-ideológica.

Cuba agradece las acciones que desde el continente africano se realizan de manera desinteresada por la eliminación del bloqueo, la devolución del territorio que ilegalmente ocupan los Estados Unidos y el derecho del país caribeño a su autodeterminación, recalca.

'Son tiempos de hacer causa común y de alzar nuestras voces en defensa de la verdad, la unidad, la paz y en rechazo a las amenazas imperialistas', concluye el texto.

La fecha de realización en octubre recuerda además la caída en combate del Che, el inicio de las luchas por la independencia de Cuba, el Día Mundial de la Solidaridad con la nación caribeña, la muerte del revolucionario de Burkina Faso Thomas Sankara y el natalicio del líder sudafricano Oliver Tambo.

En ese mes, además, diversos países africanos celebran la emancipación del régimen colonial y nacimiento como Estados libres. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269388-convocan-a-encuentro-continental-africano-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba